

«Feiert tüchtig – 's isch immer e so gsi!»



Ein Händedruck zum Lehrabschluss: Regierungspräsidentin Sabine Pegoraro übergibt das Geschenk, Landammann Remo Ankli (r.) gratuliert ebenfalls.

FOTOS: MARTIN STAUB

23 junge Leute aus dem Laufental und Schwarzbubenland liessen sich an der Gratulationsfeier im alts Schlachthuus nach erfolgreichem Lehrabschluss so richtig feiern.

bü. An der bereits zur Tradition gewordenen freiwilligen Gratulationsfeier von Promotion Laufental, Forum Schwarzbubenland und der regionalen Gewerbevereine standen 23 junge Damen und Herren mit erfolgreichem Lehrabschluss in unterschiedlichsten Berufen zu Recht im Mittelpunkt. Grund genug für die «Snakeskin Boozeband» mit Lukas Franz, Pascal Kohler und Vincent Perry für Sun and Fun zu sorgen. Ihr Titel «Here comes the sun» jedenfalls passte wunderbar zu den Sonnenblumen auf der Bühne und traf auch voll den Geschmack des lange applaudierenden Publikums. Während Moderatorin Yvonne Neuenschwander von Promotion Laufental in ihrer Begrüssung und Gratulation von einem Meilenstein im Leben und neuen Zielen oder Visionen sprach, lobte Urs Berger vom Lehrbetriebsverband Baselland und Umgebung in einem Vergleich zum Sport: «Ihr habt Grossartiges geleistet und den Marathon durchgebissen und geschafft, herzliche Gratulation und schöne Ferien.» Der Solothurner Landammann Remo Ankli erinnerte an den Refrain des Solothurner Liedes «'s isch immer e so gsi» und meinte, der Bildungsdirektor erfahre es auch so. Er unterschreibe jedes Jahr Hunderte von Zeugnissen und Diplome, das Wetter sei immer heiss und die Gratulationsorte immer voll mit jungen Leuten. «Vergesst die am Erfolg beteiligten Lehrbetriebe und die Familie

nicht, empfangt meine besten Wünsche und feiert tüchtig, 's isch immer e so gsi», gab Ankli mit auf den weiteren Lebensweg.

Unerwarteter Schweizermeistertitel

Frisch von der Leber weg berichtete der Landmaschinenmechaniker Maurice Häner aus Nunningen, wie er sich anlässlich der Schweizermeisterschaft 2015 in der Landtechnik bei der Rangverkündigung vergessen fühlte und am Ende doch völlig unerwartet auf dem obersten Podest des Schweizermeisters stand. Häner, der sich an den EuroSkills 2016 in Göteborg unter schwierigen Verhältnissen einen vierten Platz mit Diplom erkämpfte und eine Einladung ins Bundeshaus erhielt, meinte unter spontanem Beifall: «Das Bundeshaus



Hält die Festrede: Maurice Häner.

lohnt sich, dort gibt's einen super Apéro!» Damit war es bereits Zeit, für die obligate Gratulationstour, an der die Baselpolier Regierungsrätin Sabine Pegoraro, Landammann Remo Ankli, Martin Vogel, alter, und Dr. Roman Baumann, neuer Vizepräsident Kantonal Solothurner Gewerbeverband, sowie Thomas Disler, Gewerbeverein KMU Laufental, 23 jungen Damen und Herren mit kräftigem Händedruck gratulierten. Leider fand ein weiterer junger Absolvent im offensichtlich immer noch statischen Militär keine Urlaubsgnade, was im Saal Unverständnis auslöste. Kein Schlusswort, sondern einen Weckruf lancierte Remo Oser, Präsident Promotion Laufental, als er diese Feier nicht als Abschluss-, sondern als Anfangsfeier verstanden wissen wollte. «Ihre Zeit ist da, greifen Sie zu, hauen Sie in die Tasten und lassen Sie es krachen», rüttelte Oser die erfolgreichen jungen Leute für ihren weiteren Werdegang auf und weckte sie mit einem kräftigen «Guete Morge» zur nachfolgenden «kulinarischen Augenweide», besser bekannt als Apéro.

Sie standen im Mittelpunkt

Tamara Borer, Colin Christ, Kay Grunauer, Timo Henz, Michelle Henz, Anja Karrer, Jasmin Lorimer, Joel Meier, Jasmina Mujkanovic, Anina Panariello, Florian Renz (Militär), Anna Katharina Schaffter, Tobias Schmidlin, Céline Schneider, Tobias Schnell, Sven Schöber, Florian Schwyzer, Markus Siegrist, Joel Stich, Patrick Vogel, Mélanie von Bergen, Marco Wehrli, Alina Wüthrich und Ramón Yepes.